

**P1-386: Perspektiven für die GRÜNE JUGEND: Was wir anders machen wollen**

Antragsteller\*innen      Felix Steins

**Von Zeile 385 bis 387 einfügen:**

Bundeskongress so verändern, dass nicht mehr einzelne Mitglieder, sondern nur noch Gruppen antragsberechtigt sind. Hierbei muss es sich nicht notwendigerweise um institutionalisierte Gruppen handeln, weil dies nicht besonders niedrigschwellig wäre. Denkbar wäre zum Beispiel eine Mindestanzahl an Antragsteller\*innen. So gewährleisten wir, dass hinter allen Anträgen, die auf dem Bundeskongress behandelt werden, ein Diskussionsprozess